

Amtsblatt

der Landeshauptstadt Salzburg

Jahrgang 2026

Kundgemacht am 13. März 2026

www.stadt-salzburg.at

27. Kundmachung

Gehaltserhöhung 2026

GZ: MD/02/11780/2026/005

Verordnung des Bürgermeisters vom 03.03.2026, mit der die Bezüge der Bediensteten erhöht werden (Gehaltserhöhung 2026).

Auf Grund des § 177c iVm § 215 des Magistrats-Bedienstetengesetzes – MagBeG, wird verordnet:

Bezüge der Bediensteten des Dienststandes ab dem 1. Juli 2026

1. Abschnitt

Bezüge jener Bediensteten des Magistrates der Landeshauptstadt Salzburg, deren besoldungsrechtliche Einstufung und Stellung nach dem Gehaltssystem alt erfolgt

Gehalt der Beamtinnen und Beamten des Entlohnungsschemas 1 § 1

(1) Das Gehalt der Beamtinnen und Beamten der Allgemeinen Verwaltung beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro in den Dienstklassen I bis III:

Gehaltsstufe	Verwendungsgruppe			
	D	C	B	A
I. Dienstklasse				
1	2.200,9	2.267,8	-	-
2	2.231,3	2.307,9	-	-
3	2.261,2	2.348,3	-	-
4	2.291,7	2.388,8	-	-
5	2.321,9	2.429,1	-	-
II. Dienstklasse				
1	2.351,6	2.470,7	2.470,7	-
2	2.382,1	2.514,3	2.525,5	-
3	2.411,8	2.559,7	2.582,6	-
4	2.442,2	2.605,2	2.639,0	-

III. Dienstklasse				
1	2.474,1	2.650,4	2.696,2	2.990,5
2	2.507,2	2.696,2	2.756,6	-
3	2.540,8	2.744,6	2.819,6	-
4	2.574,6	-	-	-
5	2.608,6	-	-	-
6	2.643,3	-	-	-
7	2.677,1	-	-	-
8	2.772,0	-	-	-

(2) Das Gehalt der Beamtinnen und Beamten in handwerklicher Verwendung beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro in der Dienstklasse III:

Gehaltsstufe	Verwendungsgruppe		
	P1	P2	P3
1	2.267,8	2.234,8	2.200,9
2	2.307,9	2.267,8	2.231,3
3	2.348,3	2.301,7	2.261,2
4	2.388,8	2.334,9	2.291,7
5	2.429,1	2.368,6	2.321,9
6	2.470,7	2.402,2	2.351,6
7	2.514,3	2.435,3	2.382,1
8	2.559,7	2.470,7	2.411,8
9	2.605,2	2.507,2	2.442,2
10	2.650,4	2.544,7	2.474,1
11	2.696,2	2.582,6	2.507,2
12	2.744,6	2.620,2	2.540,8
13	2.794,3	2.658,4	2.574,6
14	2.846,2	2.696,2	2.608,6
15	-	2.736,5	2.643,3
16	-	2.777,7	2.677,1
17	-	2.858,9	2.772,0
18	-	-	-

(3) Das Gehalt der Beamtinnen und Beamten der Allgemeinen Verwaltung und das Gehalt der Beamtinnen und Beamten in handwerklicher Verwendung beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro in den Dienstklasse IV bis IX:

Gehaltsstufe	Dienstklasse					
	IV	V	VI	VII	VIII	IX
1	-	-	4.171,4	5.008,1	6.653,3	9.347,7
2	-	3.581,2	4.286,8	5.161,3	6.988,7	9.853,5
3	2.874,3	3.699,8	4.401,6	5.313,4	7.323,5	10.359,1
4	2.982,8	3.817,6	4.553,4	5.648,3	7.829,5	10.865,6
5	3.102,6	3.936,3	4.704,8	5.983,4	8.335,2	11.372,0

6	3.221,8	4.054,9	4.856,3	6.318,9	8.841,3	11.876,9
7	3.341,7	4.171,4	5.008,1	6.653,3	9.347,7	-
8	3.461,9	4.286,8	5.161,3	6.988,7	9.853,5	-
9	3.581,2	4.401,6	5.313,4	7.323,5	10.359,1**	-
10	-	4.553,4*	-	-	10.865,6**	-
11	-	-	-	-	11.372,0**	-
12	-	-	-	-	11.876,9**	-

Gehalt der Vertragsbediensteten § 2

(1) Das Gehalt der Vertragsbediensteten der Allgemeinen Verwaltung beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro in den Dienstklassen I bis III:

Gehaltsstufe	Verwendungsgruppe			
	D	C	B	A
I. Dienstklasse				
1	2.218,0	2.285,6	-	-
2	2.248,6	2.326,4	-	-
3	2.279,0	2.367,1	-	-
4	2.309,7	2.407,7	-	-
5	2.340,0	2.448,9	-	-
II. Dienstklasse				
1	2.370,3	2.492,8	2.492,8	-
2	2.401,1	2.537,7	2.549,0	-
3	2.431,4	2.583,8	2.606,6	-
4	2.463,6	2.629,6	2.664,4	-
III. Dienstklasse				
1	2.496,5	2.675,9	2.722,2	3.024,4
2	2.530,3	2.722,2	2.783,4	-
3	2.564,8	2.771,0	2.847,6	-
4	2.599,1	-	-	-
5	2.633,3	-	-	-
6	2.668,0	-	-	-
7	2.702,6	-	-	-
8	2.798,9	-	-	-

(2) Das Gehalt der Vertragsbediensteten in handwerklicher Verwendung beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro in der Dienstklasse III:

Gehaltsstufe	Verwendungsgruppe				
	P1	P2	P3	P4	P5
1	2.293,5	2.259,6	2.225,6	2.191,3	2.157,4
2	2.334,4	2.293,5	2.256,3	2.215,2	2.176,3
3	2.375,6	2.328,0	2.287,2	2.239,4	2.195,2
4	2.416,6	2.362,2	2.317,6	2.263,2	2.213,6
5	2.457,9	2.396,4	2.348,4	2.287,2	2.232,2

6	2.503,0	2.430,3	2.378,6	2.310,6	2.251,0
7	2.548,2	2.465,2	2.409,9	2.334,5	2.269,9
8	2.594,5	2.503,0	2.440,2	2.358,8	2.288,7
9	2.640,3	2.540,7	2.472,9	2.382,4	2.307,3
10	2.686,8	2.579,1	2.506,1	2.406,2	2.326,2
11	2.733,4	2.617,6	2.540,7	2.430,3	2.344,8
12	2.783,0	2.656,2	2.575,4	2.454,3	2.363,8
13	2.833,9	2.694,7	2.609,9	2.480,3	2.382,4
14	2.886,6	2.733,4	2.644,8	2.506,1	2.401,3
15	-	2.774,7	2.679,5	2.533,0	2.419,9
16	-	2.816,6	2.714,0	2.559,8	2.438,8
17	-	2.899,9	2.810,8	2.586,8	2.457,9
18	-	-	-	2.614,3	2.478,6

(3) Das Gehalt der Vertragsbediensteten der Allgemeinen Verwaltung und das Gehalt der Vertragsbediensteten in handwerklicher Verwendung beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro in den Dienstklasse IV bis IX:

	Dienstklasse					
Gehaltsstufe	IV	V	VI	VII	VIII	IX
1	-	-	4.218,8	5.066,9	6.711,0	9.383,8
2	-	3.621,8	4.335,8	5.221,6	7.043,7	9.886,2
3	2.902,6	3.742,8	4.452,6	5.376,2	7.376,3	10.387,2
4	3.016,9	3.861,8	4.606,4	5.713,6	7.878,2	10.889,7
5	3.137,6	3.981,7	4.759,8	6.046,3	8.379,6	11.391,9
6	3.258,6	4.101,2	4.913,2	6.379,5	8.881,2	11.893,1
7	3.379,8	4.218,8	5.066,9	6.711,0	9.383,8	-
8	3.501,7	4.335,8	5.221,6	7.043,7	9.886,2	-
9	3.621,8	4.452,6	5.376,2	7.376,3	-	-
10	-	4.480,8*	-	-	-	-

Gehalt der Bediensteten des Entlohnungsschemas 2 § 3

Das Gehalt der Bediensteten des Entlohnungsschemas 2 beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro:

Gehaltsstufe	Verwendungsgruppe kp
1	3.331,0
2	3.359,9
3	3.388,4
4	3.417,1
5	3.445,7
6	3.474,4
7	3.517,6
8	3.560,5
9	3.632,1
10	3.747,1
11	3.890,0
12	4.091,0

13	4.277,2
14	4.449,3
15	4.635,5
16	4.807,8
17	4.979,7
18	5.151,7
19	5.309,3

Zulagen der Bediensteten des Dienststandes des Entlohnungsschemas 1 § 4

(1) Die Höhe der Verwaltungsdienstzulage gemäß § 153 MagBeG beträgt ab dem 1. Juli 2026:

Dienstklasse	Euro
I bis V	232,9
VI bis IX	295,9

(2) Die Höhe der Pflegedienstzulage gemäß § 156 MagBeG beträgt ab dem 1. Juli 2026:

1. für Bedienstete des Sanitätshilfsdienstes	80,2 €
2. für Bedienstete der medizinisch-technischen Dienste	210,4 €
3. für Bedienstete des Gesundheits- und Krankenpflegedienstes nach dem GuKG	
a) der Dienstklassen I und II	210,4 €
b) ab der Dienstklasse III	252,8 €

(3) Die Höhe der Pflegedienst-Chargenzulage gemäß § 157 MagBeG beträgt ab dem 1. Juli 2026:

1. für Stationspfleger und Stationsschwestern	314,2 €
2. für Oberpfleger und Oberschwestern	404,2 €
3. für Pflegevorsteher und Oberinnen	493,9 €

Zulagen für Bedienstete des Entlohnungsschemas 2 § 5

Die monatliche Leiterzulage für Leiterinnen oder Leiter von Kinderbetreuungseinrichtungen gemäß § 157a MagBeG beträgt ab dem 1. Juli 2026 in Euro:

1	Gruppe	115,7 €
2	Gruppen	158,9 €
3	Gruppen	202,1 €
4	Gruppen	260,0 €
5	Gruppen	289,0 €
6	Gruppen	332,3 €
7	Gruppen	375,7 €
8	Gruppen	418,8 €
9	Gruppen	462,4 €
ab 10	Gruppen	505,9 €

2. Abschnitt

**Bezüge jener Bediensteten des Magistrates der Landeshauptstadt Salzburg,
deren besoldungsrechtliche Einstufung und Stellung nach dem Gehaltssystem
neu erfolgt**

Gehalt der Bediensteten des Einkommensschemas S 1 **§ 6**

Das Gehalt der Bediensteten des Einkommensschemas S 1 beträgt ab dem 1. Juli 2026:

	Einkommensband												
Einkommensstufe	S1/1	S1/2	S1/3	S1/4	S1/5	S1/6	S1/7	S1/8	S1/9	S1/10	S1/11	S1/12	Verweildauer
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	
1	2.483	2.551	2.649	2.775	2.905	3.049	3.225	3.445	3.667	3.937	4.214	4.549	2
2	2.548	2.622	2.721	2.851	2.987	3.141	3.354	3.582	3.814	4.094	4.384	4.732	2
3	2.618	2.691	2.795	2.929	3.074	3.233	3.450	3.687	3.924	4.213	4.551	4.913	3
4	2.687	2.762	2.869	3.008	3.162	3.324	3.547	3.790	4.033	4.331	4.679	5.050	4
5	2.731	2.833	2.942	3.090	3.248	3.415	3.643	3.892	4.143	4.449	4.805	5.188	4
6	2.778	2.879	3.020	3.147	3.336	3.507	3.740	3.997	4.252	4.567	4.931	5.322	5
7	2.822	2.928	3.072	3.201	3.392	3.598	3.838	4.099	4.363	4.685	5.058	5.459	5
8	2.845	2.950	3.097	3.256	3.451	3.659	3.902	4.169	4.473	4.804	5.184	5.596	5
9	2.869	2.973	3.124	3.311	3.509	3.721	3.967	4.237	4.547	4.882	5.267	5.687	

	Einkommensband												
Einkommensstufe	S1/13	S1/14	S1/15	S1/16	S1/17	S1/18	S1/19	S1/20	S1/21	S1/22	S1/23	S1/24	Verweildauer
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	
1	4.875	5.264	5.642	6.050	6.491	6.962	7.534	8.150	8.820	9.551	10.343	11.213	2
2	5.119	5.528	5.924	6.353	6.815	7.310	7.909	8.557	9.261	10.027	10.862	11.773	2
3	5.314	5.738	6.149	6.596	7.076	7.588	8.211	8.885	9.614	10.410	11.275	12.223	3
4	5.508	5.950	6.376	6.837	7.333	7.867	8.512	9.211	9.965	10.792	11.689	12.672	4
5	5.654	6.107	6.601	7.080	7.594	8.146	8.814	9.537	10.319	11.174	12.103	13.120	4
6	5.801	6.264	6.770	7.322	7.854	8.425	9.114	9.862	10.671	11.556	12.516	13.561	5
7	5.947	6.423	6.940	7.503	8.113	8.703	9.415	10.190	11.023	11.938	12.929	13.995	5
8	6.045	6.529	7.052	7.625	8.242	8.913	9.642	10.434	11.290	12.225	13.240	14.321	5
9	6.142	6.633	7.166	7.745	8.374	9.051	9.793	10.597	11.465	12.417	13.444	14.536	

Gehalt der Bediensteten des Einkommensschemas S 2

§ 7

Das Gehalt der Bediensteten des Einkommensschemas S 2 beträgt ab dem 1. Juli 2026:

	Einkommensband												
Einkommensstufe	S2/1	S2/2	S2/3	S2/4	S2/5	S2/6	S2/7	S2/8	S2/9	S2/10	S2/11	S2/12	Verweildauer
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	
1	2.123	2.191	2.289	2.415	2.545	2.689	2.865	3.085	3.307	3.577	3.854	4.189	2
2	2.188	2.262	2.361	2.491	2.627	2.781	2.994	3.222	3.454	3.734	4.024	4.372	2
3	2.258	2.331	2.435	2.569	2.714	2.873	3.090	3.327	3.564	3.853	4.191	4.553	3
4	2.327	2.402	2.509	2.648	2.802	2.964	3.187	3.430	3.673	3.971	4.319	4.690	4
5	2.371	2.473	2.582	2.730	2.888	3.055	3.283	3.532	3.783	4.089	4.445	4.828	4
6	2.418	2.519	2.660	2.787	2.976	3.147	3.380	3.637	3.892	4.207	4.571	4.962	5
7	2.462	2.568	2.712	2.841	3.032	3.238	3.478	3.739	4.003	4.325	4.698	5.099	5
8	2.485	2.590	2.737	2.896	3.091	3.299	3.542	3.809	4.113	4.444	4.824	5.236	5
9	2.509	2.613	2.764	2.951	3.149	3.361	3.607	3.877	4.187	4.522	4.907	5.327	

	Einkommensband												
Einkommensstufe	S2/13	S2/14	S2/15	S2/16	S2/17	S2/18	S2/19	S2/20	S2/21	S2/22	S2/23	S2/24	Verweildauer
	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	Euro	
1	4.515	4.904	5.282	5.690	6.131	6.602	7.174	7.790	8.460	9.191	9.983	10.853	2
2	4.759	5.168	5.564	5.993	6.455	6.950	7.549	8.197	8.901	9.667	10.502	11.413	2
3	4.954	5.378	5.789	6.236	6.716	7.228	7.851	8.525	9.254	10.050	10.915	11.863	3
4	5.148	5.590	6.016	6.477	6.973	7.507	8.152	8.851	9.605	10.432	11.329	12.312	4
5	5.294	5.747	6.241	6.720	7.234	7.786	8.454	9.177	9.959	10.814	11.743	12.760	4
6	5.441	5.904	6.410	6.962	7.494	8.065	8.754	9.502	10.311	11.196	12.156	13.201	5
7	5.587	6.063	6.580	7.143	7.753	8.343	9.055	9.830	10.663	11.578	12.569	13.635	5
8	5.685	6.169	6.692	7.265	7.882	8.553	9.282	10.074	10.930	11.865	12.880	13.961	5
9	5.782	6.273	6.806	7.385	8.014	8.691	9.433	10.237	11.105	12.057	13.084	14.176	



**In- und Außerkrafttreten
§ 8**

Diese Verordnung tritt mit 1. Juli 2026 in Kraft und mit Ablauf des 31. Juli 2027 außer Kraft.

Der Bürgermeister:
Bernhard Auinger



Dieses Dokument wurde amtssigniert.
Informationen zur Prüfung der elektronischen
Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter:
<https://www.stadt-salzburg.at/amtssignatur>